

EMPRESAS COLOMBIA - ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol ganó \$3,8 billones entre julio y septiembre de 2021, el mejor resultado trimestral de la última década

0 Comentarios

Nov 09, 2021

La compañía de la iguana dio conocer sus resultados del tercer trimestre de este año. En los resultados del trimestre incorporaron los resultados consolidados de un mes de la operación de ISA.

La petrolera colombiana reveló que durante ese periodo registró un ingreso de \$23,3 billones, que es un 89,3% superior al registrado en el mismo trimestre del año pasado; la utilidad neta de la compañía fue de \$3,8 billones, que es el mejor resultado trimestral de la última década y representa un crecimiento de 245% frente a los \$855.000 millones que se obtuvieron en el tercer trimestre de 2020. El CBIIDA del periodo sumó 10,4 billones (margen CBIIDA de 47%).

En los primeros nueve meses del año, el ingreso consolidado ascendió a \$60 billones, la utilidad neta a \$10,6 billones (6,3 veces la utilidad neta generada en todo el 2020) y el CBIIDA a \$20 billones (margen CBIIDA de 47%).

"En el frente comercial, destacamos la mejora en el precio de realización de nuestra cartera de crudos, la cual pasó de 38,4 USD/bbl en el tercer trimestre de 2020 a 68,0 USD/bbl en el tercer trimestre de 2021, lo cual demuestra los buenos resultados de la estrategia de diversificación de destinos y de relacionamiento cercano con nuestros clientes, además de la flexibilidad operativa de la compañía al consolidar el mecanismo de entregas en destino (DAP). Adicionalmente, resaltamos la suscripción de contratos de suministro de diesel y gasolina motor con distribuidoras mayoristas, un hito que representa un referente para la industria y marca el inicio de una nueva etapa comercial que consolida la cadena de distribución de combustibles líquidos en el país", señaló el presidente de la empresa, Felipe Bayón.

En el tercer trimestre la producción de **Ecopetrol** se ubicó en 684.000 barriles de petróleo equivalente por día (bped), mostrando un crecimiento de 0,44% frente al tercer trimestre de 2020 y del 3,5% frente al segundo trimestre de este año. "Dado el nivel de producción promedio del trimestre y la proyección para el cuarto trimestre del 2021, estimamos una producción para el año de alrededor de 680.000 bped", añadió Bayón.

La producción en el tercer trimestre de 2021 en gas natural y GLP tuvo un incremento del 3,5% frente al mismo periodo del año anterior, como resultado de mayores volúmenes de ventas de **Ecopetrol**, Hocol y Perman, asociados a la recuperación de la demanda. Durante el tercer trimestre la contribución de gas y GLP al total de la producción del Grupo fue del 20,6%, con un margen CBIIDA combinado del 60,0%.

"En Perman la operación avanza según lo planeado, empleando 4 taladros de perforación y 2 cuadrillas de completamiento. Durante el trimestre perforamos 22 pozos, para un total de 69 en lo que va corrido del año. Adicionalmente, 16 nuevos pozos iniciaron producción, para un total de 91 pozos en producción (22 del 2020 y 69 en el 2021). Resaltamos que el nivel de producción de la operación ya supera los 50.000 bped, generando 24.400 bped antes de regalías a **Ecopetrol** durante el tercer trimestre (equivalentes a 10.000 bped netos después de regalías)", añadió el presidente.

En el segmento de transporte, durante el trimestre la empresa movilizó 1,01 barriles diarios, mostrando una recuperación de 52.300 barriles diarios frente al trimestre inmediatamente anterior. El volumen transportado durante los primeros nueve meses del año se ubicó en 993.300 barriles diarios, mostrando una disminución de 2% frente al mismo periodo de 2020, resultado de la menor producción de crudo en el país principalmente en la zona Llanos.

En lo que tiene que ver con el segmento de refinería la compañía reveló una carga consolidada durante lo corrido del 2021 de 356.000 barriles diarios y un margen bruto integrado de 9,5 USD/bbl. Durante el tercer trimestre el segmento cerró con una carga de 353.000 barriles diarios y un margen bruto integrado de 9,0 USD/bbl respectivamente.

Al cierre del tercer trimestre 2021 el Grupo **Ecopetrol** cerró con una caja de \$13,1 billones (36% COP y 64% USD). Entre tanto, en con conte a ese mismo periodo registró un saldo en balance de la deuda por \$91,8 billones, que equivalen a US\$24.098 millones, lo que significa un incremento de US\$10.743 millones equivalentes frente al segundo trimestre de 2021.

Ecopetrol manifestó que la deuda aumentó "como resultado principalmente de: efecto de la consolidación de la deuda de ISA equivalente a US\$6100 millones, la adquisición de la deuda con la banca internacional para financiar la adquisición de ISA por US\$3,672 millones, y otros por US\$6971 millones, principalmente por el efecto de la devaluación que impacta la deuda en dólares".

Comenta...